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Leçon 2 

Les creusets à venir 
 
Sabbat après-midi 2 juillet 2022 

Nous n'avons pas toujours conscience de nos défauts de 
caractère, même s'ils sont tout à fait évidents aux yeux des autres. Mais 
le temps et les circonstances nous éprouveront, et tôt ou tard surgira au 
grand jour soit l'or précieux, soit le vil métal de notre caractère. 

Aucun d'entre nous n'est connu ou lu de tous les hommes, 
jusqu'à ce que le creuset de Dieu nous éprouve. Chaque pensée abjecte, 
chaque action répréhensible, révèlent des défauts de caractère. 

Chaque pensée méprisable, chaque mauvaise action, révèle un 
défaut de notre caractère. Nous devons placer ces traits raboteux et 
grossiers sous le burin et le marteau dans le grand atelier de Dieu, et la 
grâce de Dieu doit d'abord les affiner et les polir, avant de pouvoir 
trouver une place dans le temple de gloire. 
Testimonies for the Church, vol. 4, p. 540; Être semblable à Jésus, p. 167. 
 
 

Nombreux sont ceux qui croient qu'en débutant dans la vie 
chrétienne, ils se débarrasseront de toute entrave et de toute difficulté. 
Or, tous ceux qui se chargent de leur croix pour suivre Christ (voir 
Matthieu 16.24) font une expérience à Rephidim (voir Exode 17.1-7). La 
vie n'est pas une succession de verts pâturages et de torrents frais. Les 
désappointements nous submergent, les privations surviennent, les 
conjonctures défavorables s'abattent sur nous. Empruntant le chemin 
étroit (voir Matthieu 7.13,14) tout en pensant agir de notre mieux, nous 
faisons l'expérience d'épreuves douloureuses... Notre conscience est 

oppressée, nous songeons que si nous avions marché avec Dieu nous 
n'aurions pas souffert autant. 
L'Éternel a conduit son peuple à Rephidim, il peut décider de nous y 
emmener également pour éprouver notre foi et notre loyauté envers 
lui. Éprouvant de la miséricorde pour nous, il ne nous place pas toujours 
dans les lieux les plus aisés ; s'il le faisait, notre autosuffisance nous 
ferait oublier que l'Éternel est notre soutien lors de toute affliction.  .
 Mais Il désire ardemment Se manifester dans nos détresses et 
nous révéler les abondantes réserves à notre disposition, indépendantes 
de notre environnement.… La déception et l’épreuve nous sont 
permises afin que nous puissions prendre conscience de notre 
vulnérabilité et apprendre à faire appel au Seigneur pour obtenir de 
l’aide, tout comme l’enfant, lorsqu’il a faim et soif, appelle son père. 
                                                       Signs of the Times, September 10, 1896 ;  
                                   Christ triomphant, p. 114 et Reflecting Christ p. 353.  
 

Il y a des épines dans chaque sentier. Tous ceux qui suivent la 
direction du Seigneur devraient s'attendre à rencontrer des peines, des 
afflictions et des privations. Mais s'ils sont animés du véritable 
héroïsme, ils pourront surmonter tout cela. Beaucoup amplifient 
considérablement les difficultés apparentes, puis se laissent aller à la 
complaisance et au découragement. Ils doivent opérer un changement 
complet de leur façon de penser et d’agir et doivent se discipliner dans 
l'effort et surmonter tous ces sentiments infantiles…  
 

Chacun doit avoir un but, un objectif dans l'existence. Les reins 
de l'esprit doivent être ceints et les pensées habituées à être orientées, 
comme la boussole est dirigée vers le pôle. Les buts méritoires doivent 
être constamment gardés en vue et chaque pensée ou action doit 
tendre à sa réalisation. Que l’objectif reste toujours immuable pour 
mener à bien ce qui est entrepris. 
                                                                   The Faith I Live By, p. 316.   
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Dimanche 3 juillet 2022 
 
Surprises 

C’est lentement que Pierre parvint à apprendre la vérité amère 
(voir Matthieu 16.21-26). Le sentier du Christ, sur la terre, passait par 
l’agonie et l’humiliation, et le disciple alors répugnait à communier avec 
son Seigneur dans la souffrance. C’est la fournaise ardente qui lui ferait 
apprécier cette communion. Longtemps après, quand son corps fut 
courbé sous le poids des années et des labeurs, il écrivit : « Bien-aimés, 
ne vous étonnez pas de la fournaise qui sévit parmi vous pour vous 
éprouver, comme s’il vous arrivait quelque chose d’étrange. Au 
contraire, réjouissez-vous dans la mesure où vous participez aux 
souffrances du Christ, afin de vous réjouir aussi avec allégresse, lors de 
la révélation de sa gloire. » (1 Pierre 4.12,13.) 

Jésus... leur dit : « Si quelqu’un veut marcher sur mes traces, qu’il 
renonce à lui-même, qu’il se charge de sa croix et qu’il me suive » (voir 
Matthieu 16.24). La croix, un supplice en usage chez les Romains, était 
l’instrument d’une mort aussi cruelle qu’infamante ; les plus grands 
criminels, obligés de porter la croix jusqu’au lieu d’exécution, se 
débattaient souvent avec une violence désespérée quand on voulait la 
placer sur leurs épaules, mais on finissait par les maîtriser et leur 
imposer l’appareil de torture. Jésus invita ses disciples à prendre, 
volontairement, la croix et à la porter à sa suite. Ses paroles, bien que 
peu comprises, apprenaient aux disciples qu’ils allaient être soumis aux 
humiliations les plus profondes, — soumis à la mort elle-même pour 
l’amour du Christ. Les paroles du Sauveur exprimaient l’abandon le plus 
total. 
                                           The Desire of Ages, p. 416 ; Jésus-Christ, p. 412. 
 
 

Les disciples de Jésus ne se font qu'une faible idée des complots 
que Satan et ses suppôts ourdissent contre eux. Mais celui qui siège 
dans les cieux fera tout concourir à l'accomplissement de ses profonds 
desseins. Si le Seigneur permet que ses enfants passent par la fournaise 
de l'affliction (voir Daniel 3.1-30), cela ne signifie pas qu'il prend plaisir à 

leur détresse et à leur souffrance, mais c'est parce que ces épreuves 
sont nécessaires à leur victoire finale. 

Par le puissant fendoir de vérité nous avons été tirés de la 
carrière du monde et amenés dans l’atelier du Seigneur afin d’être 
préparés pour une place dans Son temple (voir 1 Pierre 2.4,5). Dans 
cette œuvre le marteau et le ciseau doivent faire leur part, puis vient le 
polissage de la pierre. Ne vous rebellez pas au processus de la grâce. 
Peut-être êtes-vous une pierre rugueuse pour laquelle beaucoup de 
travail doit être fait afin d’être façonné pour la place que Dieu à prévue 
que vous occupiez. Peut-être êtes-vous une pierre pleine d’aspérités. 
Vous ne devez pas être surpris si le marteau et le ciseau de l’épreuve de 
Dieu enlève vos défauts de caractère. Lui seul peut accomplir cette 
œuvre. Et soyez assuré qu’Il ne fera pas le moindre coup inutile. 
The Faith I Live By, p. 317. 
 

Le côté lumineux et réjouissant de notre religion sera représenté 
par ceux qui se consacrent à Dieu chaque jour. Nous ne devons pas 
déshonorer le Seigneur par le lamentable récit de nos épreuves, car si 
celles-ci sont acceptées comme des moyens d'éducation, elles seront 
pour nous un sujet de joie... 
                                                      Testimonies for the Church, vol. 6, p. 365 ;  
                                                          Témoignages pour l’Église, vol. 3, p. 33. 
 
 
Lundi 4 juillet 2022 
 
Les creusets de Satan 

Satan tint… conseil avec ses anges. Animé d'une haine farouche 
contre le gouvernement de Dieu, il leur dit qu'aussi longtemps qu'il 
détiendrait son pouvoir et son autorité sur la terre, leurs efforts contre 
les disciples de Jésus devaient décupler (voir Apocalypse 12.10-17). Ils 
n'avaient rien pu faire contre le Christ, mais ils devaient, si possible, 
avoir raison de ses disciples. À chaque génération ils devaient chercher à 
prendre dans leurs filets ceux qui croiraient en Jésus. Il leur dit que le 
Christ avait donné à ses disciples le pouvoir de les chasser et de guérir 
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ceux qu'ils rendaient malades. Alors les anges de Satan partirent comme 
des lions rugissants, cherchant à dévorer les disciples de Jésus (voir 
1 Pierre 5.8). 
                                               Early Writings, p. 191 ; Premiers Écrits, p. 191. 
 

Que chaque âme soit en alerte. L'adversaire vous suit pas à pas. 
Veillez attentivement, afin qu'aucun piège caché avec soin, ne vous 
surprenne. Que les négligents et les indifférents prêtent attention, afin 
que le jour de Dieu ne les surprenne pas comme un voleur dans la nuit 
(voir Matthieu 24.43). Beaucoup s'écarteront du sentier de l'humilité et, 
abandonnant le joug de Christ (voir Matthieu 11.28-30), avanceront 
dans des sentiers étranges. Aveugles et confus, ils délaisseront le 
chemin étroit qui conduit à la cité de Dieu (voir Matthieu 7.13,14). Celui 
qui vainc doit veiller ; parce que, par le moyen des liens du monde, de 
l'erreur et de la superstition, Satan essaie d'égarer les disciples de Christ. 
Il ne suffit pas d'éviter les dangers évidents et les décisions périlleuses et 
inconséquentes. Nous devons nous maintenir au côté de Christ, en 
cheminant sur Son sentier de l'abnégation et du sacrifice. Nous sommes 
en pays ennemi. Celui qui fut jeté hors du ciel est descendu avec une 
grande puissance (voir Apocalypse 12.1-18). Il tente de capturer des 
âmes par toutes sortes d'artifices et de stratagèmes imaginables. À 
moins que nous ne soyons constamment sur nos gardes, nous serons 
des proies faciles pour ses tromperies innombrables. 
                                                                                                Maranatha, p. 90. 
 
 

(Les) disciples du Christ devaient considérer Satan comme un 
ennemi vaincu (voir Luc 10.17-20). Sur la croix, Jésus allait remporter 
pour eux la victoire ; son désir était qu’ils considérassent cette victoire 
comme la leur. « Voici, dit-il, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur 
les serpents et les scorpions et sur toute la puissance de l’ennemi ; et 
rien ne pourra vous nuire » (Luc 18.19). 

La toute-puissance du Saint-Esprit est le refuge de toute âme 
repentante. Le Christ ne permettra pas qu’une seule âme, implorant sa 
protection dans un esprit de repentance et de foi, tombe au pouvoir de 

l’ennemi. Le Sauveur se tient à ses côtés lorsqu’elle est tentée et 
éprouvée. Avec lui il ne peut y avoir ni échec, ni perte, ni impossibilité, ni 
défaite ; nous pouvons tout par celui qui nous fortifie (voir Philippiens 
4.13). Quand surviennent des tentations et des épreuves, n’essayez pas 
de tout arranger vous-mêmes, mais regardez à Jésus, votre assistant. 

Il y a des chrétiens qui se préoccupent et qui parlent beaucoup 
trop de la puissance de Satan. Ils pensent à leur adversaire, prient à son 
sujet, parlent de lui, si bien que celui-ci finit par grandir démesurément 
dans leur imagination. Il est vrai que Satan est un être puissant ; mais, 
grâce à Dieu, nous avons un Sauveur qui a chassé le malin du ciel (voir 
Apocalypse 12.7-9). Satan se plaît à nous voir exagérer sa puissance. 
Pourquoi ne parlerions-nous pas plutôt de Jésus ? Pourquoi 
n’exalterions-nous pas plutôt sa puissance et son amour ? 
                                   The Desire of Ages, p. 490–493 ; Jésus-Christ, p. 489. 
 
 
Mardi 5 juillet 2022 
 
Les creusets du péché 

Ce n'est pas peu de chose que de pécher contre Dieu, de placer 
sa volonté humaine perverse en opposition avec la volonté de son 
Créateur. Il est du meilleur intérêt des hommes, même ici-bas, d'obéir 
aux commandements de Dieu. Et il est sûrement de leur intérêt éternel 
de se soumettre à Dieu et d'être en paix avec Lui... De toutes les 
créatures que Dieu a faites sur la terre, l'homme seul est rebelle. Il 
possède cependant la faculté de raisonner, la capacité de comprendre 
les exigences de la loi divine, et une conscience qui lui permet de 
ressentir la culpabilité de la transgression ainsi que la paix et la joie de 
l'obéissance. Dieu a fait de l'homme un être moralement libre, libre 
d'obéir ou de désobéir. La récompense de la vie éternelle - un poids 
éternel de gloire - est promise à ceux qui font la volonté de Dieu tandis 
que Sa colère menaçante attend celui qui défie Sa loi. 
                                       The Sanctified Life, p. 76 ; La Vie sanctifiée, p. 41. 
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Le ciel avec ses attractions est devant vous, un poids éternel de 
gloire, que vous pouvez perdre ou gagner. Que choisirez-vous ? Votre 
vie et votre caractère témoigneront du choix que vous avez fait. Je suis 
d'autant plus inquiet que je vois tant de gens indifférents sur des sujets 
d'une importance infinie. Ils sont toujours occupés ici et là à des 
questions de moindre importance, et le seul grand sujet est écarté de 
leurs pensées. Ils n'ont pas le temps de prier, pas le temps de veiller, pas 
le temps de consulter les Écritures. Ils toujours trop occupés pour faire 
les préparations nécessaires à la vie future. Ils n’arrivent pas à consacrer 
du temps à la perfection du caractère chrétien et à la diligence pour 
s'assurer leur entrée au ciel. 

Si vous avez la vie éternelle, vous devez être sérieux et accomplir 
le travail qui convient. Glorifiez Dieu en choisissant Sa voie, Sa volonté. Il 
sera votre sage conseiller et votre ami fidèle et immuable. 
Our High Calling, p. 44. 
 

Peu de gens réalisent qu'il est nécessaire de contrôler leurs 
pensées et leur imagination. Il est difficile de garder l'esprit fixé sur des 
sujets bénéfiques. Mais si les pensées ne sont pas correctement 
dirigées, la religion ne peut s'épanouir dans l'âme. Il faut que l'esprit se 
préoccupe de choses sacrées et éternelles, sinon il chérira des pensées 
vaines et superficielles… (Voir Proverbes 4.23.) 

Si le Christ habite dans notre cœur, il inspirera toutes nos 
pensées. C'est à lui, à son amour et à sa pureté que nous réserverons 
nos pensées les plus profondes. Il remplira notre esprit de toutes parts. 
Nos affections seront centrées sur Jésus. Sur lui sont fondées toutes nos 
espérances et toutes nos attentes. Vivre la vie que nous vivons 
aujourd'hui par la foi au Fils de Dieu, attendre et aimer son avènement, 
seront la satisfaction suprême de notre âme. Il sera la couronne de 
notre joie. (Voir 2 Timothée 4.7,8.) 
                         In Heavenly Places, p. 163 ; Dans les Lieux célestes, p. 164. 
 
 
 
 

Mercredi 6 juillet 2022 
 
Les creusets de la purification  

Une œuvre de purification s'opère au sein du peuple de Dieu et 
l'Éternel des armées a pris en main cette tâche. C'est une épreuve 
terrible pour l'âme, mais elle est indispensable à la purification de ses 
souillures. Les épreuves sont destinées à rendre plus étroit notre 
contact avec le Père céleste, à nous amener à nous soumettre à sa 
volonté et à nous rendre capables de présenter à l'Éternel une offrande 
de justice. Le Seigneur envoie à ses enfants des épreuves répétées dont 
il augmente l'intensité jusqu'à ce qu'une humilité parfaite emplisse leur 
cœur et que leur caractère soit transformé ; alors ils remportent la 
victoire sur eux-mêmes et ils sont en harmonie avec le Christ et les 
esprits célestes. La purification du peuple de Dieu ne peut pas s'opérer 
sans souffrance. L'Éternel nous fait passer à plusieurs reprises par le feu 
de l'épreuve pour estimer notre vraie valeur. La véritable grâce désire 
cette épreuve. Si nous redoutons d'être sondés par le Seigneur, alors 
nous sommes en danger. 

… C'est pour leur donner une vraie connaissance de leur 
condition qu'il permet au feu de l'affliction de les éprouver en vue de 
leur purification. Dieu se sert des épreuves de la vie pour supprimer les 
impuretés, les infirmités, les rudesses de nos caractères et pour les 
rendre dignes de la compagnie glorieuse des anges purs et célestes. Le 
feu ne nous consumera pas, il ne supprimera que la gangue et nous 
sortirons de l'épreuve purifiés sept fois et portant l'empreinte du divin. 
                                     My Life Today, p. 92 ; Avec Dieu chaque jour, p. 98. 
 
 

Le Seigneur purifiera Son Église... 
Je ne peux pas dire exactement quand doit commencer ce 

processus de purification, mais il ne saurait tarder. Celui qui a Son van 
dans la main nettoiera Son temple de la contamination morale. Il 
purifiera méticuleusement Son aire. Dieu est en controverse avec ceux 
qui pratiquent la plus petite injustice parce qu'en agissant ainsi ils 
rejettent l'autorité de Dieu et mettent en danger leurs intérêts dans 
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l'expiation, la rédemption que Christ a entrepris en faveur de tout fils et 
fille d'Adam. Vaut-il la peine de se conduire d'une manière que Dieu 
hait ? Vaut-il la peine de mettre dans vos encensoirs un feu étranger 
pour l'offrir à Dieu (voir Lévitique 10.1,2), et dire que cela ne fait aucune 
différence ? 
                         Testimonies to Ministers and Gospel Workers, p. 372, 373 ;  
                                                           Témoignages pour les pasteurs, p. 188. 
 

Les épreuves, les obstacles sont des moyens choisis par le 
Seigneur pour nous discipliner et nous aider à réussir... 

Si nous sommes appelés à rencontrer des difficultés, c'est que le 
Seigneur voit en nous quelques qualités précieuses qu'il veut mettre en 
valeur. Si rien dans notre personne ne pouvait glorifier son nom, il ne 
perdrait pas son temps à nous purifier. Ce ne sont pas les pierres sans 
valeur, mais le minerai précieux qu'il jette dans la fournaise. Le forgeron 
met le fer et l'acier au feu pour éprouver leur résistance. De même le 
Seigneur permet que ses enfants passent par l'affliction afin de leur 
fournir l'occasion de montrer leur trempe et prouver qu'ils peuvent être 
formés pour son service. 
         The Ministry of Healing, p. 471 ; Le Ministère de la guérison, p. 406. 
 
 
Jeudi 7 juillet 2022 
 
Les creusets de la maturité 

Paul fut très honoré par le Seigneur quand, dans une vision 
divine, il fut enlevé jusqu’au troisième ciel (voir 2 Corinthiens 12.2-4). Là, 
il contempla des scènes de gloire qui ne pouvaient pas être révélées au 
commun des mortels. Cependant, tout ceci ne l’induisit pas à se vanter 
ni à avoir une confiance en lui-même. Il comprenait l’importance d’une 
vigilance constante et de l'abnégation. Il affirme clairement : « Mais je 
traite durement mon corps et je le tiens assujetti, de peur d’être moi-
même rejeté, après avoir prêché aux autres » (1 Corinthiens 9.27).… 
 

Paul souffrait d’une infirmité physique: il avait une mauvaise vue. 
Il pensa que par des prières ferventes le mal pourrait être éliminé ; mais 
le Seigneur avait Sa raison, et il  dit à Paul: ‘Ne me parle plus de ce sujet. 
Ma grâce te suffit. Je te rendrai capable de supporter cette infirmité`. 
                                                The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1107 ;  
                  Commentaire d’Ellen White sur 2 Corinthiens 12.1-21.  
 

Lorsque nous prenons en main la direction de nos affaires 
personnelles, comptant sur notre propre sagesse pour réussir, et 
cherchons à les porter sans son aide, nous nous chargeons d'un fardeau 
que Dieu ne nous destinait pas. Nous nous mettons ainsi à sa place et 
endossons la responsabilité qui lui incombe. C'est alors que nous 
pouvons nous inquiéter sérieusement et appréhender ennuis et pertes, 
car ils viendront certainement. Mais si nous croyons vraiment que Dieu 
nous aime et qu'il désire notre bien, nous cesserons de nous agiter au 
sujet de l'avenir. Nous nous abandonnerons à lui comme un enfant 
s'abandonne à son père qui l'aime. Nos soucis et nos tourments 
s'évanouiront alors, car nos désirs devenus conformes à la volonté de 
Dieu se confondront avec elle. 

Jésus ne nous a pas promis de nous aider aujourd'hui à porter les 
fardeaux de demain. Il a dit : « Ma grâce te suffit » (2 Corinthiens 12.9). 
Mais, comme la manne dans le désert (voir Exode 16.1-36), sa grâce 
nous est donnée chaque jour pour les besoins de la journée. Comme la 
multitude d'Israël pendant sa vie nomade, nous pouvons compter jour 
après jour sur le pain qui nous est nécessaire (voir Matthieu 6.11). 
                                    Thoughts From the Mount of Blessing, p. 100, 101 ; 
                                                                     Les Paraboles de Jésus, p. 82, 83. 
 
 

Il faut au chrétien une énergie inépuisable. Mais il n'en est pas 
réduit à agir par ses propres forces ; une puissance divine est à sa 
disposition. Quiconque s'efforce sincèrement de remporter la victoire 
sur le « moi » verra s'accomplir en sa faveur cette promesse : « Ma 
grâce te suffit » (voir 2 Corinthiens 12.7-10). 
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Un effort personnel et la prière de la foi aguerrissent l'âme. De 
jour en jour, le caractère ressemble davantage à celui du Christ... 

Si nous cédons aux sollicitations de l'Esprit de Dieu, nous 
progressons de grâce en grâce et de gloire en gloire (voir 2 Corinthiens 
3.18) jusqu'à être, finalement, revêtus d'immortalité (voir 1 Corinthiens 
15.53,54). 
                                    My Life Today, p. 99 ; Avec Dieu chaque jour, p. 106. 
 
Vendredi 8 juillet 2022 
 
Pour aller plus loin 
 
°Pour mieux connaître Jésus-Christ, « Comment résister à la tentation », 
p. 247 ; 
°Signs of the Times, “Effectual Prayer,” November 18, 1903,[ La prière 
efficace]. Aussi dans Dans les lieux célestes p.72. 
 
 « La prière n’est pas une expiation pour les péchés, ni un acte de 
pénitence. Nous n'avons pas à nous présenter devant Dieu comme des 
criminels condamnés, car le Christ a payé le prix de nos transgressions. Il 
s'est offert en expiation pour nous. Son sang purifie nos péchés.  
 Nos prières sont comme des lettres envoyées de la terre vers 
notre Père dans le ciel. Les pétitions qui montent de cœurs sincères et 
humbles parviendront en toute sécurité jusqu’à Lui. Il peut discerner la 
sincérité de Ses enfants adoptifs. Il a pitié de notre faiblesse et nous 
affermit dans nos infirmités. Il a déclaré : « Demandez, et vous 
recevrez » (voir Matthieu 7.7). 
 Dans la famille humaine beaucoup ne savent pas ce qu’ils 
devraient demander, ni la manière de le formuler comme ils le 
devraient. Mais le Seigneur est aimable et tendre. Il aide leurs infirmités 
en leur donnant des paroles que nous pouvons prononcer. Ceux qui 
viennent avec un désir sanctifié ont accès au Père par le Christ. Le Christ 
est notre intercesseur. Nos prières qui sont placées dans l’encensoir 
d’or, les mérites du Sauveur, sont acceptées par le Père... 
 Toutes les promesses contenues dans la Parole de Dieu sont pour 

nous. Dans vos prières, présentez la Parole fidèle de Dieu et, par la foi, 
réclamez-vous de ses promesses. Sa Parole nous donne l'assurance que, 
si nous lui demandons quoi que ce soit par la foi, nous serons l'objet de 
toute bénédiction spirituelle. Persévérez dans vos demandes et vous 
recevrez en abondance bien au-delà de ce que vous demandez ou 
pensez. Efforcez-vous d'avoir une confiance illimitée en Dieu. Confiez-lui 
tous vos soucis. Faites preuve de patience dans votre attente, et il vous 
répondra. 
 Nous devons venir à Dieu non dans un esprit d'autojustification, 
mais avec humilité et repentance pour nos péchés. Il peut nous aider et 
il est désireux de faire pour nous plus que ce que nous lui demandons. Il 
répond à nos besoins en fonction de l'abondance du ciel. [ ... ] Dieu est 
sain, et nous devons prier « en tout lieu, en élevant des mains pures, 
sans colère ni contestation » (1 Timothée 2.8).   
 Nous devons prier au nom de Christ, notre Médiateur. Nos 
pétitions n’ont de valeur que si elles sont offertes en Son nom. Il a établi 
un pont sur le gouffre que le péché a créé. Par Son sacrifice expiatoire, Il 
a lié à Lui-même et à Son Père ceux qui croient en Lui. Il est le seul nom 
dans le ciel par lequel nous puissions être sauvés (voir Actes 4.12) … 
 
 Lorsque vous priez pour des bénédictions temporelles, rappelez-
vous que le Seigneur veut voir si c’est pour votre bien ou pour Sa gloire 
avant de vous accorder ce que vous désirez. Mais Il exaucera votre 
prière, en vous donnant exactement ce qui est le mieux pour vous. 

Quand Paul a prié que l’écharde dans sa chair lui soit enlevée, le 
Seigneur exauça sa prière, non pas en enlevant l’écharde, mais en lui 
accordant la grâce pour supporter l’épreuve. « Ma grâce, » dit-Il, « te 
suffit. » Paul se réjouit de cette réponse à sa prière, déclarant : « Avec 
beaucoup de joie, en conséquence, je me glorifierai dans mes infirmités, 
afin que la puissance du Christ puisse reposer sur moi. » (Voir 
2 Corinthiens 12.7-10.) Quand les malades prient d’être guéris, le 
Seigneur ne répond pas toujours à leur prière exactement de la façon 
qu’ils désirent. Mais même s’ils ne peuvent pas être guéris 
immédiatement, il leur donnera ce qui est d’une plus grande valeur – la 
grâce de supporter leur maladie. 



 

 7 Attention nouvelle adresse : https://shop.advent-verlag.ch/egw/f 

 « Si l’un d’entre vous manque de sagesse, qu’il la demande à 
Dieu qui donne à tous généreusement et sans faire de reproche, et elle 
lui sera donnée. 
   Mais qu’il la demande avec foi, sans la moindre hésitation ; car 
celui qui hésite est semblable au flot de la mer que le vent agite et 
soulève. » (Jacques 1. 5,6.) 
                              Signs of the Times, November 18, 1903, § 1-6 et §16-18. 

 

 


